

EXCELSIOR

## A Favor de 100 Artistas Argentinos Desaparecidos, una Marcha en París

PARIS, 14 de noviembre (AP)—Cerca de 5.000 manifestantes, entre ellos el escritor Julio Cortázar, llevaron hoy un centenar de pancartas en una manifestación silenciosa por las calles de

esta capital para exigir "la reaparición y liberación de 100 artistas argentinos que han desaparecido desde el año 1976".

Los carteles, en colores, representaban cada uno a

un artista, escritor, director de cine, escultor, cantante o actor, presuntamente desaparecido en los últimos años en Argentina.

Los manifestantes, que fueron desde el Barrio Latino hasta la Plaza de la Concordia, lucían vestimentas negras con bufandas blancas, similares a las que usan las "Madres de la Plaza de Mayo" que se reúnen todos los jueves ante la casa de gobierno de Buenos Aires, Argentina, para pedir explicaciones sobre el paradero de sus hijos.

La manifestación fue organizada por la asociación internacional para la defensa de los artistas y a ella se sumaron dos mujeres del grupo de las Madres de la Plaza de Mayo, que vinieron especialmente de Argentina. El dirigente socialista Lionel Jospin, también participó en la marcha.

El ministro de Cultura, Jack Lang, envió un telegrama a la asociación para indicar que "Francia dará la bienvenida a los artistas que estén en condiciones de pedir asilo en nuestro suelo".

Por su parte, la esposa del Presidente francés François Mitterrand, Danielle envió otro telegrama a la institución para expresar que espera "que la opinión pública sea influida por quienes han tomado a su cargo la tarea de apoyar la causa de los oprimidos".

EL DÍA

### Cinco mil manifestantes en París reclamaron por los *desaparecidos* en Argentina

(ANN, EFE y AFP)

PARIS, 14 de noviembre. — Músicos, intelectuales, artistas y políticos de renombre, encabezaron hoy un desfile que congregó a más de cinco mil manifestantes que exigieron informaciones sobre la suerte de los miles de desaparecidos en Argentina.

Entre los manifestantes estuvieron presentes el secretario general del Partido Socialista Francés, actualmente en el gobierno, Lionel Jospin. El afamado escritor argentino Julio Cortázar y el popular cantante francés Jean Ferrat.

La manifestación estuvo encabezada por un grupo de madres de desaparecidos que se han hecho célebres mundialmente como las **Madres de la Plaza de Mayo** aludiendo a la protesta que semanalmente realizan en ese lugar céntrico de Buenos Aires, inquiriendo por la situación de sus seres queridos, desaparecidos luego de haber sido detenidos por las autoridades militares de Argentina.

Los manifestantes portaban pancartas alusivas a la situación de los desaparecidos y carteles en colores representando a artistas, escritores, cineastas, escultores, cantantes y actores, **desaparecidos en ese país** a partir de 1976 en que fue derrocada por un golpe militar la presidente Estela Perón.

La protesta fue organizada por la Asociación Internacional para la Defensa de los Artistas y recibió el apoyo del Ministro de Cultura de Francia, Jack Lang, quien en un telegrama indicó que "Francia daría la bienvenida a los artistas que estén en condiciones

de pedir asilo en nuestro suelo".

Por su parte, la esposa del presidente Mitterrand en telegrama dirigido a la misma Asociación expresó su esperanza de que "la opinión pública sea influida por quienes han tomado a su cargo la tarea de apoyar la causa de los oprimidos".

#### BITTEL NO RENUNCIARA

El vicepresidente primero del Partido Justicialista (Peronista), Deolindo Bittel, desistió de su propósito de renunciar al cargo, según anunció anoche en una cena de "camaradería justicialista".

Bittel, máxima autoridad peronista después de Isabel Perón, quien está inhabilitada políticamente por el gobierno y el poder judicial, dijo que lo único grande que le queda es su vocación política y que seguirá hasta que Dios lo llame a rendir cuentas.

#### NO SERA RELEVADO

El presidente argentino, general Roberto Viola, no será relevado, "a partir de un supuesto agravamiento de su estado de salud", afirmó hoy aquí el integrante de la Junta militar, máximo organismo de poder del Estado y jefe del Ejército, general Leopoldo Galtieri.

El Alto Mando castrense añadió que la idea de relevar al presidente Viola, "ni siquiera ha pasado por la cabeza de ninguno de los integrantes de la Junta militar, sobre todo considerando los últimos informes médicos relacionados con la salud del presidente".